

Terapia de Estimulación eléctrica transcraneal y neuro modulación



Es una terapia complementaria y con resultados contundentes a los tratamientos médicos convencionales para **Ansiedad y depresión, Toc, adicciones (incluido el cigarrillo) desórdenes conductuales, enfermedades del sistema nervioso y neurodegenerativas**; que se ha estudiado intensamente durante los últimos 20 años con resultados cada vez más eficientes y duraderos. **Hoy contamos con equipos**

eficientes, con protocolos específicos para cada trastorno y con el respaldo científico suficiente para aplicarlos con éxito. Contamos con un equipo respaldado por la ciencia, aprobado por la OMS con su propio centro de investigación. Conoce nuestro equipo **Actipulse pro2**, lo último en estimulación magnética transcraneal.

Te explicamos de manera sencilla cómo funciona:

Es la emisión de pulsos repetidos sobre una misma área cerebral. Esto permite no sólo **estimular**, sino **modular** de forma sostenida la actividad en un área concreta de la corteza cerebral. Sin abrumarte con muchos detalles científicos te cuento que está demostrado que la **EMT** logra ejercer sus efectos en la plasticidad sináptica, la neurogénesis y neuroplasticidad. **Las técnicas de estimulación cerebral no invasiva como la que aplicamos en Casa del Gecko** permiten modular el funcionamiento de dichas redes **resultando en cambios en su reorganización con posible impacto sobre medidas conductuales asociadas**. La **EMT** impacta sobre redes neuronales de larga escala particularmente la red denominada default mode network (DMN) y su interacción con el circuito frontoparietal atencional, **afectados en trastornos depresivos, atencionales, conductuales y de impulsividad, presentando especial ayuda para adicciones incluyendo ludopatías, cigarrillo alcohol, entre otras.**

¿Es una terapia sustitutiva? el campo de las enfermedades que afectan la conducta tiene muchas aristas debido a la

complejidad del ser humano. ninguna terapia es absoluta ni se trata de una solución mágica,. sin embargo, **la estimulación acelera de forma consistente la capacidad del cerebro para auto regularse y poder acceder a su forma de resolución ejecutiva ayudando a las personas a adueñarse nuevamente de su capacidad ejecutiva y resolutiva, disminuyendo la respuesta automática al trauma, al miedo o al impulso y pudiendo tener mucho mayor efectividad en sus procesos mentales.**¡ Esta es la diferencia! La EMT te va a ayudar a poder regular tus respuestas mejor y te aconsejamos acompañarla con un proceso de psicoterapia integral que te ofrecemos en casa del Gecko o con tu psicólogo de confianza y, en algunos casos, de la mano de tu psiquiatra para regular tu medicación.

La estimulación eléctrica transcraneal al estimular la sinapsis del cerebro es un excelente tratamiento para prevenir las demencias y para revertirlas en sus inicios. Existen áreas de tratamiento que llamamos preventivas pero que resultan atractivas para personas sometidas a mucho estrés, que han quedado con secuelas de memoria post Covid o que simplemente quieren estimular su sinapsis para darle una nueva vitalidad a sus funciones cerebrales. En casa del Gecko además ofrecemos un tratamiento complementario que se pone al mismo tiempo en tus sesiones que equilibra a través de los principios de la física cuántica tus puntos receptores de energía, tus campos magnéticos **y nos informa de los suplementos que**

necesitas o cambios de hábitos de alimentación y principales riesgos de salud.

agenda tu cita



WhatsApp 2 2 2 3 1 0 8 6 7 2

*San Andrés Cholula
@casa_del_gecko*